

Tim Sahabat Ganjar Rapatkan Barisan ke DPD PDI Perjuangan Provinsi Kalimantan Timur

written by Admin | Mei 9, 2023



Samarinda, biwara.co – Dukungan dalam kemenangan Ganjar Pranowo sebagai Presiden Republik Indonesia (RI) di Pemilihan Presiden (Pilpres) tahun 2024 mendatang. Membuat relawan-relawan yang tergabung didalam Sahabat Ganjar di seluruh Indonesia merapat barisannya.

Dukungan Relawan Sahabat Ganjar untuk kemenangan Ganjar Pranowo pada Pilpres tahun 2024 ini, sesuai dari instruksi DPP Sahabat Ganjar kepada DPW Sahabat Ganjar di seluruh Indonesia untuk serempak menghadap ke kantor DPD PDI Perjuangan di Provinsi masing-masing.

Sesuai dengan instruksi tersebut, maka ketua DPW Sahabat Ganjar Kalimantan Timur (Kaltim) Michail Agustinus Wangkay, menghadap ke DPD PDI Perjuangan provinsi Kaltim, di jalan A. Wahab Sjahranie, Samarinda, pada Selasa (9/05/2023).

“Kami diinstruksikan untuk hari ini, serempak di 34 provinsi, DPW Sahabat Ganjar sowan ke kantor DPD PDI Perjuangan provinsi masing-masing,” ujarnya.

“Syukur Alhamdulillah di sore hari ini kami bisa diterima oleh pengurus DPD PDI Perjuangan Kaltim dan kami sowan, kami berkenalan, serta kami akan bersinergi untuk kerja-kerja kami kedepan dalam rangka bapak Ganjar Pranowo bisa terpilih menjadi presiden di tahun 2024 nanti,” sambung Agustinus.

Dalam pertemuan itu, dirinya menyampaikan keinginan pihaknya untuk bersinergi dan bekerjasama serta mengutamakan kebutuhannya terhadap kegiatan-kegiatan yang akan dilakukan kedepannya.

“Dan juga kami sampaikan bahwa sahabat Ganjar di Kaltim ini sudah terbentuk di 6 kabupaten/kota. Dan dalam rangka itu pula, di gerak-gerak kedepan kami berharap, di kabupaten PDI Perjuangan juga bisa bersinergi,” lanjutnya.

Selanjutnya ditempat yang sama, Ketua Tim Relawan DPD PDI Perjuangan provinsi Kaltim Veridiana Huraq Wang, menyampaikan bahwa pihaknya telah mendapat surat tugas dari partai untuk mengkoordinir relawan-relawan yang ada di tingkat provinsi Kaltim.

“Tahapan yang sudah kami lakukan adalah ini merupakan pertemuan yang kedua dan kami bersyukur selama 2 hari ini sejak hari Minggu kemarin sampai hari ini kita mungkin kurang lebih sudah ada 10 kelompok relawan yang sudah menyampaikan kepada kami di Kaltim. Dan sore ini kami menerima dari sahabat Ganjar yang sudah ada di 6 kabupaten/kota,” katanya.

Dirinya juga menyampaikan, untuk relawan-relawan yang tersebar di Kabupaten/kota juga akan ada yang mengkoordinir melalui DPC PDI Perjuangan di masing-masing kabupaten/kota.

“Jadi sebagai tim yang mengkoordinir tugas kami tentu mengkoordinir relawan-relawan ini supaya satu sama lain saling

mengenal,” ujar Veridiana.

Dari DPD PDI Perjuangan sendiri, kata Veridiana, support yang diberikan untuk Tim Sahabat Ganjar program-program pemenangan Ganjar Pranowo akan di satukan.

“Nanti kita akan melakukan pertemuan, karena ini baru bertemu jadi kita belum menggali jauh apa yang menjadi harapan dari tim relawan ini,” tuturnya.

Ketua komisi III DPRD provinsi Kaltim itu, berharap dapat memenangkan Ganjar Pranowo di Kaltim sebagai presiden.

“Harapan kita dengan sahabat Ganjar tentu jelas kita ingin memenangkan Ganjar di Kaltim sebagai presiden di 2024,” tandasnya.(*)

(Cyn)